

DEPORTES | Aventura

El Datacon Priego de Córdoba se adjudica el Raid Gallaecia en la modalidad de parejas

José M^a Espinar y Juanfran Marín invierten 89 horas en culminar un recorrido de cerca de 470 kilómetros en varias especialidades

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 24 de julio de 2025 - 19:32



89 horas y casi 470 kilómetros en el cuerpo, con 15.000 metros de desnivel positivo. Ese es el bagaje del Datacon Priego de Córdoba en el Raid de Aventura Gallaecia, incluido dentro de las series mundiales de raids de aventura, que ha discurrido desde el pasado domingo por tierras de la Galicia más profunda y algunos parajes de Portugal.

José María Espinar López y Juanfran Marín Vargas han concluido con el primer puesto este exigente reto, en el que se mezclan disciplinas como el trekking de montaña, mountain bike,

orientación, kayak o descenso de barrancos.

Pero no solo es la distancia o el desnivel, también hay que añadir las altas temperaturas, la dificultad del terreno, el no pasarse ninguna baliza, el transitar por zonas de vegetación cerrada y tener medio cuerpo lleno de rasguños, caminos escarpados que se hacen con una bicicleta de montaña al hombro, y por supuesto el esfuerzo físico y mental que supone estar las primeras 48 horas sin dormir, o descansar solo 6 en toda la prueba. Una gesta que no está al alcance de cualquiera.

De hecho, el poder descansar esas seis horas, después de que el equipo tuviese que volver al punto de partida en una de las pruebas de trekking tras perderse, fue clave para afrontar las siguientes pruebas con la suficiente fuerza física y moral para recuperar el tiempo perdido y además ir superando a rivales a los que la falta de descanso fue minando, para hacerse con la victoria.

Una victoria que se fue cimentando en los últimos tramos, donde el resto de equipos se desfondó tras cuatro días sin descanso, finalizando con una prueba de kayak en el municipio de Rivadavia, donde estaba instalada la línea de llegada, que cruzaron a las 4:18 de la madrugada de este jueves.

Una modalidad la de parejas, que no es oficial en las series mundiales de raids de aventura, pero que afronta el mismo recorrido que los equipos oficiales de cuatro integrantes. Así y además de lograr la victoria en parejas, en el cómputo total de la clasificación, el Datacon Priego de Córdoba ha logrado un cuarto puesto de la general. Ahí es nada.